

## “Siempre tuve el apoyo de Del Mazo”: Del Moral

### Responde.

“Confío en mí para ser candidata, siempre ha estado, está y seguirá conmigo”, subrayó.

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

La ex abanderada de la coalición “Vapores del Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, reconoció que el gobernador Alfredo Del Mazo Maza confió en ella para ser candidata y que “siempre ha estado, está y seguirá conmigo”.

A través de su cuenta oficial de Twitter, la ex aspirante a la gubernatura por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sus aliados, compartió una serie de mensajes, ante los señalamientos que hicieron las dirigencias nacionales de PRI y PRD, sobre el actuar del mandatario mexiquense en el proceso electoral.

En los mensajes, Del Moral Vela reiteró que Alfredo Del Mazo confió en su trayectoria, para que fuera la aspirante a la candidatura de su partido y posteriormente participara en el proceso para elegir a la primera gobernadora de la entidad.

“@alfredodelmazo confío en mí para ser candidata y tener el honor de aspirar a la gubernatura. Hoy, mañana y siempre ha estado, está y seguirá conmigo”.

En su cuenta de Twitter, Del Moral Vela reiteró que luego de la jornada electoral “necesitamos caminar juntos, necesitamos de las capacidades y de los talentos de todos. Ha sido un largo camino en el que los aliados han sido fundamentales para construir y avanzar. Con @alfredodelmazo, me ha tocado enfrentar muchas batallas, particularmente en 2017, en 2018, 2021 y 2023. Hemos caminado juntos y seguiremos caminando juntos”.

También subrayó que en unidad y con convicción seguirá buscando un mejor presente y futuro para la entidad.

“Saldremos de esta en unidad, más preparados y más valientes que nunca”

“Saldremos de esta en unidad, fortalecidos, más preparados y más valientes que nunca. Yo no claudicaré en mi convicción de buscar un mejor presente y futuro para este Estado. Ustedes cuentan conmigo y yo cuento con Ustedes. Gracias por su cariño, por su trabajo, por su valor, su tiempo y por creer en mí. ¡No les voy a fallar, nos vemos pronto!”, escribió la mexiquense. —



En su mensaje también agradeció el respaldo. ESPECIAL